

Yann Bonvin sur son nuage

COURSE DE CÔTE ► Le pilote sierrois n'en finit plus de signer performance sur performance cet été. A Oberhallau, il a encore battu le record de sa catégorie.

FLORENT MAY

Yann Bonvin passe un été en accéléré. Constant, fougueux, enthousiaste, le Sierrois enchaîne les week-ends de course. Pour quasiment autant de victoires. Samedi et dimanche, il a une nouvelle fois fait parler la poudre au volant de sa Citroën Saxo VTS à Oberhallau, dans le canton de Schaffhouse, à l'occasion de la quatrième manche du championnat de Suisse de la montagne. Victoire et record! N'en jetez plus, cet homme est gourmand et sûrement pas encore rassasié! Cette nouvelle performance lui permet d'accrocher un troisième record de parcours cette saison après ceux acquis à Reitnau et à Ayent-Anzère.

Sur son petit nuage, il domine actuellement sa classe 1600 - groupe A. Et il se permet même quelques fantaisies... «A Oberhallau, j'ai effectué trois superbes montées. Toutes en dessous du record qui avait été établi en 2001 par Mario Méter. J'ai quand même stressé dans la deuxième manche avec un problème au départ. La personne qui devait mettre une cale derrière la roue n'était pas prête et ma Saxo reculait. J'ai donc tiré le frein à main... que j'ai oublié de relâcher jusqu'à 30 mètres après le départ. J'ai du perdre une bonne seconde dans cette mésaventure.» Yann Bonvin s'est bien repris dans sa troisième et dernière montée schaffhouseoise. Et il a cette fois gardé son frein à



Yann Bonvin domine tellement sa catégorie qu'il se permet même quelques fantaisies... LOD

main bien desserré. «J'ai abaissé mon chrono et j'ai signé du même coup un nouveau record du parcours. La température extérieure à l'ombre était de 27 degrés. Il y avait une certaine perte d'adhérence. J'ai glissé à certains endroits et j'ai du perdre quelques petits dixièmes. Je termine avec une amélioration globale de 1,91 seconde sur l'ancien record. C'est

tout simplement merveilleux et magique!»

Rendez-vous à Massongex-Vérossaz

A noter également la première place du Sédunois Alain Pfefferlé en groupe IS, classe 2501-3000. Contraint à changer de monture après ses problèmes de moteur survenus aux

Rangiers sur sa Porsche 935 Turbo, Pfefferlé a roulé sur l'épreuve schaffhouseoise avec une Porsche 911 Carrera RSR. Ces deux pilotes seront au rendez-vous de Massongex-Vérossaz ce week-end. Yann Bonvin ne veut pas en rester là. L'été n'est pas encore terminé et il reste encore quelques records à chasser... «Je me réjouis de la

prochaine course Massongex-Vérossaz où je détiens déjà le record du parcours en classe 1600. Je suis aussi tout prêt du record du parcours du Groupe A, toutes classes confondues. J'en suis actuellement à 2'12'27. Ce n'est plus si loin des 2'12'20 réalisées par Jean-Marie Carron en 1994 au volant d'une Ford Escort Cosworth.»